

Antrag:

„Wärme aus dem Abwasser“

Die Stadtwerke werden gebeten, im Aufsichtsrat zu berichten, welche Anlagen zur Wärmerückgewinnung aus dem Abwasser in Tübingen installiert sind, welche Resultate erzielt werden und wo und wann weiter folgen?

Begründung:

Wärme aus dem Abwasserkanal sollte auch in unserem Energiewendekonzept Beachtung finden. Die Stadt Metzingen entwickelt gerade ein entsprechendes Konzept. In Stuttgart werden in diesem Jahr zehn weitere Anlagen geplant, eine etwa für das Katharinenhospital.

AL/Grüne-Fraktion
Bruno Gebhart

Bruno Gebhart
Stadtrat AL/Grüne Tübingen
bruno.gebhart@al.gruene.de